

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。

皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52-2115）又はEメール（koho@town.minamifurano.hokkaido.jpまでお知らせください）。



キックベースボール大会開催（8月25日）

町子ども会育成連絡協議会（増田輝彦会長）が主催するスポーツ交流会「第13回キックベースボール大会」が南富良野高等学校グラウンドで行われました。

町内各地区の小中学生の11チーム85名が参加して、小学生の部と小・中学生混成の部に分かれ、交流を深めました。天候に恵まれ、参加した子どもたちは力いっぱいボールを蹴り、元気にグラウンドを駆け回っていました。成績は下記のとおりです。

| 成績 | 小学生の部 | 混成の部 |
|-----|--------------|-------------------|
| 優勝 | 北落合・落合連合 | 西町ファイターズ（幾寅） |
| 準優勝 | 東町ドングリーズ（幾寅） | 朝日・仲町キックヤンキース（幾寅） |
| 第3位 | 栄町ファイターズ（幾寅） | 下金山・金山ファイターズ |

受験を控え、南富高校を見学（9月3日）

来春に高校進学を控えた中学3年生に南富良野高校の魅力を紹介しようと、同校で見学・説明会が行われ、地元南富良野中学校をはじめ富良野沿線市町村の生徒71名が参加しました。

学校紹介では、習熟度別学習や類型選択授業など学習上の特徴や、資格取得検定料の補助や通学費の助成制度、道内唯一カヌー部のある高校の特色など説明が行われ、実際の授業も見学しました。

また、在校生が学校行事や国際交流事業の様子や感想を紹介していました。



北海道エゾシカ料理グランプリ開催（9月8日）

道の駅南ふらの横特設会場にて「北海道エゾシカ料理グランプリ2013in南富良野」（主催：北海道エゾシカ料理グランプリ2013in南富良野実行委員会）が開催されました。

会場には別海町や大樹町などから9店が出店し、一皿600円で各ご当地エゾシカ料理が販売されました。今回全体で1,200食の販売があり、初開催となる本料理グランプリも多くの方が来場されました。

ステージでは、「エゾシカトークセッション」や安倍里律子野外ライブやなどのイベントが行われました。投票による結果、「南富良野ザ・ヘルシーカツ丼」が初代グランプリに輝き「南富良野エゾカツカレー」が準グランプリとなり、南富良野がワンツーフイニッシュをかざりました。



兵庫県の高校生が修学旅行で農業体験（9月10日）

下金山地区の農家6戸で構成する「^{ゆめか}夢香クラブ：長谷川由里子代表」が兵庫県西宮高等学校生徒を受け入れ農業体験実習が行われました。

研修に訪れた29名は3グループに分かれ、じゃがいもや南瓜の収穫作業を体験しました。多くの生徒は、収穫作業は初めての経験であり、土から出てくるじゃがいもをひとつひとつ収穫していました。休憩時にはとれたばかりのメロンやスイカを食し、お昼はジンギスカンを食べ、大自然の中で有意義な時間を過ごしていました。

「第32回ふれあいフェスタ」多くの町民で賑わう（9月7日）

南富良野大乗会の主催によるからまつ園・こざくら園・なんぷ〜香房の合同による「第32回ふれあいフェスタ」が保健福祉センターみなくるで行われました。幾寅保育所園児による「よさこい」ではじまり、南富良野中学校吹奏楽部の演奏、利用者の皆さんによるハンドベルやダンスの披露、職員や地元アマチュアバンドによるバンド演奏などが行われたり、利用者の皆さんもステージに加わって歌や踊りを披露していました。

また、会場では、町内外の協力団体による模擬店やバザー、農産物の加工品販売、各種作品の展示販売などが多数催され、詰めかけた多くの町民や保護者などで賑わっていました。



ふらの沿線スポーツフェスタ「ラフティング」を満喫（9月8日）

道北圏広域スポーツセンター協議会の主催によるスポーツフェスタが開催され、本町では、富良野沿線5市町村から7歳から53歳までの家族を中心に24名が参加して、落合の空知川でラフティングが行われました。この日は曇り空の肌寒い天候でしたが、参加者はガイドの指示のもとでラフトボートをコントロールしながら、自然の景色を眺めながらラフティングを体験するとともに参加者相互の親睦交流を図っていました。



舞台芸術公演を堪能（8月29日）

町内の小学校を対象として、教育委員会が主催する舞台芸術公演が幾寅小学校体育館で行われました。

会場では、宮城県出身の柴田三兄妹による津軽三味線と民謡ライブが行われ、日頃、舞台芸術を鑑賞する機会の少ない児童の豊かな感性や個性を育むことを目的に開催され児童達はすばらしい演奏に堪能していました。また、三味線体験コーナーもあり、体験した落合小3年の宗形蹴斗君は「初めて三味線に触れましたが楽しかったと機会があればまた弾いてみたい」と話していました。



みなみふらの消防フェスタ開催（9月4日）

富良野広域連合富良野消防署南富良野支署主催による「みなみふらの消防フェスタ」が保健福祉センターみなくるで開催されました。

消防活動をもっと身近に知ってもらおうと、保育所園児などを対象に、煙体験ハウスやミニ消防車乗車体験、実際に消防士が着る防火衣着などが体験できる催しもの他に、防火クラブによるミニ縁日コーナーもあり園児たちは楽しい時間を過ごしていました。